



INVITATION!

Santropol Roulant vous invite à votre **assemblée générale annuelle (AGA)**!

- ✓ **Date** : Jeudi, 31 mars 2016
- ✓ **Heure** : 17 h 15 à 20 h 30
- ✓ **Lieu** : 111, Roy Est

Tout le monde est invité à assister à l'AGA! Les membres du Roulant (personnes ayant fait un don, fait du bénévolat ou reçu un repas au cours de l'année précédente) sont encouragés à **voter** pour élire notre conseil d'administration pour l'année 2016-2017.

Si vous êtes un client et que vous ne pouvez pas vous présenter à l'AGA, vous pouvez **voter à distance**. Nous offrons le **transport** aux clients qui en auraient besoin pour se rendre à la soirée!

Pour toute question, veuillez contacter Stephanie au 514 284-9335 ou par courriel à l'adresse stephanie@santropolroulant.org!

Santropol Roulant invites you to your **Annual General Meeting (AGM)**!

- ✓ **When**: Thursday March 31, 2016
- ✓ **What time**: From 5:15 pm to 8:30 pm
- ✓ **Where**: 111 Roy East

Everyone is welcome to attend the AGM. Members of Santropol Roulant (that is, anyone who has been a client, volunteer, staff member or donor within the past 12 months) are encouraged to **vote** to elect our Board of Directors for 2016-2017.

If you are a client and are unable to attend the AGM, you may vote via **absentee ballot**. Please contact us for more details. For clients who need, we also offer **transportation**!

If you would like more information, contact Stephanie at 514-284-9335 or by email at stephanie@santropolroulant.org!

